



TRASCENDIÓ

Que en el contexto de la discusión de la reforma electoral en el Senado, en el INE dicen que ya comenzó la desbandada de funcionarios que buscan aprovechar las actuales condiciones de retiro, gente cercana al presidente, **Lorenzo Córdova**, y al consejero **Ciro Murayama**. El director ejecutivo del Registro Federal de Electores, **René Miranda Jaimes**, y el coordinador de Asuntos Internacionales, **Manuel Carrillo Poblano**, anunciaron que se apegarán al programa voluntario y ya no se esperarán a averiguar si cambian las condiciones laborales del instituto.

Que el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, sostuvo ayer una serie de encuentros con dirigentes y legisladores de PVEM y PT en busca de convergencias para aprobar el plan B de reforma electoral, pues, según se supo en el Senado como en la Cámara de Diputados, los minipartidos insisten en restituir de algún modo la llamada *cláusula de vida eterna* para garantizar su registro mediante el traspaso de votos de la fuerza mayoritaria con la que vayan en alianza a las elecciones.

Que todo parece indicar que el arroz de Coahuila ya se coció después de que **Andrés Manuel López Obrador** convalidó primero la encuesta de Morena en que salió triunfador **Armando Guadiana** para ser el candidato a la gubernatura y, más tarde, recibió al aspirante derrotado e inconforme, **Ricardo Mejía Berdeja**, a quien despachó en media hora de Palacio Nacional.

Que el presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Alejandro Armenta Mier**, dio a conocer que ante el cierre del periodo ordinario de sesiones, que concluye el próximo 15 de diciembre, se analiza la posibilidad de un extraordinario para desahogar los temas legislativos pendientes como la elección de la persona magistrada de la Sala Regional del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, nombramientos en la Comisión Federal de Competencia Económica, vocales de la Junta de Gobierno del IPAB e incluso de integrantes del Consejo Ciudadano de la FGR. De los dos comisionados faltantes en el INAI, ni una palabra. —